



**NOMBRE DE LA PROFESORA: JAVIER IVAN  
GODINES HERNANDEZ**

**NOMBRE DEL ALUMNO: CHALCHI RODRIGUEZ GABRIEL**

**NOMBRE DE LA MATERIA: DESARROLLO HUMANO**

**LUGAR Y FECHA: COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS A 07/05/2020**

**TRABAJO: CUADRO SINOPTICO**

# DESARROLLO HUMANO

El campo del desarrollo humano se ocupa de los cambios psicológicos y físicos que se producen en las personas a lo largo de su ontogénesis o ciclo vital y que tienen una cierta relación con la edad.

## Estudio del ciclo vital

Los científicos del desarrollo han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital.

El estudio del desarrollo del ciclo vital es interdisciplinario, psicología, psiquiatría, sociología, antropología, biología, genética, ciencia familiar, educación, historia y medicina. Procesos del desarrollo: cambio y estabilidad.

Cuantitativo en el número o cantidad, como el crecimiento en la estatura, peso, vocabulario, conducta agresiva o frecuencia de la comunicación. Cualitativo cambio en el tipo, estructura u organización, estabilidad o constancia en la personalidad y la conducta.

## Dominios del desarrollo

Desarrollo físico: crecimiento del cuerpo y el cerebro y cambio o estabilidad en las capacidades sensoriales, habilidades motoras y la salud.

Desarrollo cognoscitivo: habilidades mentales como el aprendizaje, atención, memoria, lenguaje, pensamiento, razonamiento y creatividad

Desarrollo psicosocial: emociones, personalidad y relaciones sociales

## Etapas de Vida

- Prenatal (Concepción hasta el parto)
- Primeros pasos (0-3 años)
- Primera infancia (3-6 años)
- Infancia intermedia (6-12 años)
- Adolescencia (12-20 años)
- Edad Adulta temprana (20-40 años)
- Edad Adulta intermedia (40-65 años)
- Edad Adulta tardía (65- años en adelante)

## El desarrollo humano en la actualidad

Considerando las influencias biológicas y las culturales, la psicología del desarrollo (Aplicada a cualquier área y enfoque profesional), como toda disciplina aplicada, tiene como objetivos describir, explicar e intervenir sobre los cambios

En segundo lugar, y a la par que la descripción del cambio, la psicología del desarrollo se propone explicar cómo se produce: cuáles son los mecanismos por los que biología y entorno interactúan y dan como resultado la secuencia de cambios que observamos.

En tercer lugar, la psicología del desarrollo es una disciplina con una clara vertiente aplicada. Los conocimientos sobre el desarrollo no sólo se aplican en el ámbito de la escuela y de la atención clínica, sino también en el ámbito de las políticas de servicios sociales; de salud, de educación social o de justicia entre otros.

El estudio del desarrollo humano está en evolución permanente. Las preguntas que quieren Contestar los científicos del desarrollo, los métodos que aplican y las explicaciones que proponen es más complejas y variadas de lo que eran apenas hace 10 años.

Estos cambios manifiestan el adelanto de los conocimientos, en la medida en que las nuevas investigaciones perfeccionan o ponen en tela de juicio las anteriores.